

No se celebrará el VII Triatlón de Portmán

Escrito por Partido Popular de La Unión. 23 de mayo de 2018, miércoles

La dirección general de Costas cerró la playa San Bruno por las obras de regeneración de la bahía y desde el Partido Popular se critica que el gobierno municipal no haya dado otras alternativas.

En un comunicado remitido, el PP de La Unión indica:

"La iniciativa que lleva siete años seguidos celebrándose, este año no se llevará a cabo por la falta de iniciativa de nuestros gobernantes.

El Triatlón Bahía de Portmán es una prueba oficial del calendario regional de la Federación de Triatlón de la Región de Murcia (FETRI), y organizada por el Club Náutico de Portmán, concejalía de Deportes del excelentísimo ayuntamiento de La Unión y la Federación de Triatlón de la Región de Murcia.

El alcalde, Pedro López Milán, ha comunicado al resto de organizadores que el triatlón no se lleva a cabo porque así se lo han prohibido desde la dirección general de Costas, tras el cierre de la playa San Bruno, decretado el pasado 22 de febrero de 2017, por causa de las obras de Regeneración de la Bahía de Portmán".

Continúa el comunicado indican que el alcalde "ha tenido tiempo suficiente para dar al triatlón y a sus participantes otras alternativas", como por ejemplo:

"a) La Playa del Lastre no está cerrada al público por lo que desde allí se podría haber señalado fácilmente una nueva ruta por el mar, y con una mínima modificación continuar desde allí con la carrera en bicicleta.

b) En su defecto, fijar provisionalmente el triatlón de Portmán como duatlón, durante el tiempo que esté cerrada la playa por motivos de peso suficiente, como sin duda alguna es la Regeneración de la Bahía de Portman.

La carrera que está compuesta por un kilómetro nadando, 30 kilómetros en bicicleta y 6 kilómetros corriendo".